

# Asociación de Servidores Públicos del Instituto Nacional de Migración ASP-INMRD-2023-0006

14 de diciembre de 2023 Santo Domingo, R.D.

Señor:

Lic. Darío Castillo Lugo Ministro de Administración Pública (MAP) Su Despacho.

Atención:

Lic. Mateo Ramón

Dirección de Relaciones Labores (Asociación de Servidores

Públicos)

Asunto:

Informe de Rendición de cuentas ASP-INMRD

Distinguido Señor Ministro:

Luego de un afectuoso saludo, la Asociación de Servidores Públicos del Instituto Nacional de Migración, ASP-INMRD, tenemos a bien remitir nuestro informe de gestión del período 2022-2023.

Agradeciendo su atención a la presente, le saluda,

Atentamente,

**Angie Ceballos Arias** 

Ingrid María Suriel

(Vocal del Consejo Directivo ASP)

(Secretaria del Consejo Directivo ASP)







Informe de Rendición de Cuentas de la Asociación de Servidores Públicos del Instituto Nacional de Migración, período 2022-2023.

> RNC: 430-32274-1 ASP-INMRD-2023-0006

En el transcurso del año 2021, la Asociación de Servidores Públicos (ASP) emprendió un significativo proceso para confirmar su directiva, el cual involucró la aprobación del Ministerio de Administración Pública (MAP). Este proceso, que abarcó trámites bancarios, registro fiscal, diseño del logo, y otras atribuciones estatutarias, culminó en la formación formal de la asociación.

Entre los retos superados después de la conformación, la asociación se enfrentó a desafíos inesperados cuando algunos miembros de la directiva emigraron, complicando la planificación de su sustitución. A pesar de los obstáculos, se tomó la decisión de presentar tres listas de candidatos para las elecciones, demostrando el compromiso de la ASP con la diversidad y las aspiraciones de sus miembros.

#### Colaboración con el MAP:

En el último trimestre, el Lic. Adriano del Carmen, Analista asignado por el Ministerio de Administración Pública, nos brindó un valioso apoyo en el proceso electoral, acompañando las votaciones que se llevaron a cabo a finales de noviembre. Este respaldo institucional no solo refuerza la legitimidad de la asociación, sino que también garantiza el cumplimiento de los procedimientos legales.

### Formación del Nuevo Comité Directivo:

La participación de más del 40% de los miembros en las votaciones resultó en una única plancha para la candidatura, dando lugar a la conformación del nuevo comité directivo de la Asociación del INM. Los documentos correspondientes fueron remitidos al MAP para el registro formal, asegurando así la evidencia oficial de todas las actividades realizadas.



## Aspiraciones Futuras:

Con la esperanza de construir una asociación basada en la unanimidad y el buen compañerismo, la ASP busca contribuir significativamente a cada meta trazada en su plan futuro. Este enfoque refleja el esfuerzo y la dedicación de sus miembros.

#### Conclusiones:

En resumen, la ASP ha superado desafíos, ha demostrado su compromiso con la transparencia y la participación, y ha establecido las bases para un futuro exitoso. La narrativa detallada brinda una visión más clara y completa de los logros y desafíos enfrentados por la asociación.

Angie Ceballos Arias

(Vocal del Consejo Directivo ASP)

Ingrid María Suriel

(Secretaria del Consejo Directivo ASP)

